RCRITICA

Vigencia del 1 al 15 de junio de 2025

Número 11 del año XI

Costo: \$10.00

CDMX



PÁGINAS 4-5

Página 2 ESTATAL







PARA PREVENIR INUNDACIONES POR LAS LLUVIAS

Anuncia Clara Brugada inversión de mil 570 MDP

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México resaltó que la inversión servirá para comprar 40 vehículos hidroneumáticos, diversos equipos y herramientas, así como sustituir redes de drenaje

Redacción

Poder y Crítica CDMX.-

l destacar que se dispondrá de una inversión de mil 570 millones de pesos en materia de drenaje y equipamiento, la jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, puso en marcha el Plan de Coordinación Interinstitucional para la Atención de Emergencias por Lluvias en la Ciudad de México "Tlaloque", con el objetivo de prevenir y atender inundaciones, así como proteger a la población durante esta temporada de precipitaciones.

"Este protocolo nos ayuda a hacer frente a lluvias cada vez más atípicas, intensas y en zonas inesperadas.(...) Vamos a estar en guardia permanente, y vamos a saber que tenemos equipos preparados para enfrentar cualquier situación y cualquier inundación", afirmó.

Durante el evento, realizado en el estacionamiento del Palacio de los Deportes, y ante las brigadas que trabajarán día y noche en esta época, la mandataria dejó en claro que "no podemos improvisar ante los riesgos", y por ello, remarcó: "estamos preparadas y preparados en toda la Ciudad de México" para esta temporada de lluvias.

En su intervención, reconoció la labor del personal que se dedica a esas tareas, e hizo un llamado a las y los titulares de las 16 alcaldías de esta capi-



tal y de las áreas operativas del gobierno, a coordinarse y tener personal de guardia en las noches y fines de semana.

Clara Brugada destacó que este año se invierten mil 570 millones de pesos en acciones para fortalecer el sistema de drenaje y enfrentar las lluvias. De ese monto, 570 millones son para sustituir redes de drenaje y mil millones para la compra de equipamiento, herramientas y vehículos, incluida la adquisición de 40 nuevos camiones hidroneumáticos, fundamentales para el desazolve y el manejo de emergencias por encharcamientos, que se sumarán a las 15 unidades funcionales con las que cuenta hoy el gobierno capitalino.

Clara Brugada recordó que a principios de este año se hicieron acciones preventivas, entre las que destacan el desazolve de 270 kilómetros de drenaje, equivalentes a la distancia entre la Ciudad de México y Chilpancingo, Guerrero. Además, se retiraron 123 mil metros cúbicos de residuos en presas como Becerra, San Joaquín, Riachuelo Serpentino, Anzaldo, El Salado, entre otras, para recuperar su capacidad de regulación.

Al recordar que muchos encharcamientos e inundaciones son provocadas por tirar basura en las calles, la jefa de Gobierno pidió a las y los alcaldes elaborar un acuerdo con todos los tianguis de sus demarcaciones para evitar que la basura dejada tras su operación obstruya las coladeras.

"El 50 por ciento de los encharcamientos tienen que ver con la basura. Necesitamos un compromiso: ni un papel debe quedar en la calle cuando se levante un tianguis", enfatizó. Hizo también un llamado a la ciudadanía a evitar sacar basura, cascajo o materiales a la vía pública durante la temporada de lluvias.

La mandataria local reiteró su compromiso con la resiliencia climática de la capital: "Nuestro objetivo es proteger la integridad de la población y fortalecer la capacidad de respuesta de la ciudad ante cualquier contingencia. Reconozco el incansable trabajo de todas

las dependencias y hago un agradecimiento especial a los héroes anónimos de servicios urbanos", afirmó.

Por su parte, el titular de la Secretaría de Gestión Integral del Agua (SEGIAGUA), Mario Esparza Hernández, resaltó que para enfrentar la temporada de lluvias el Gobierno de la Ciudad de México, en colaboración con el gobierno federal y las 16 alcaldías, cuenta con 6 mil 30 elementos operativos, 516 maquinarias y 74 instalaciones de centros de coordinación.

"Participamos la Secretaría General de Gobierno, Protección Civil, la Secretaría de Gestión Integral del Agua, la Secretaría de Seguridad Ciudadana, la Conagua, la Secretaría de Obras, el Heroico Cuerpo de Bomberos, la Secretaría de Marina y las 16 alcaldías", mencionó.

El titular de la SEGIAGUA refirió que para garantizar la coordinación se cuenta con el Centro de Mando Interinstitucional, el C5 del Agua y con el despliegue de las brigadas Ehécatl, integradas por mil técnicos y operativos y más de 180 unidades de maquinaria especializada.

A su vez, dijo, se elaboró un mapa para identificar y supervisar los puntos críticos de inundaciones. En este contexto, se pondrá atención especial en las alcaldías que suelen presentar el mayor número de encharcamientos: Tlalpan, Iztapalapa, Gustavo A. Madero, Tláhuac, Venustiano Carranza, Cuauhtémoc y Álvaro Obregón.

Agregó que el plan de coordinación consta de cuatro etapas: preparación y prevención; alerta y respuesta; recuperación y plan de obras. También se cuenta con el Protocolo Ciudad de México, el Centro de Mando Operativo para la Atención de Emergencias por Lluvias, con un radar meteorológico y guardias las 24 horas para monitorear los reportes sobre posibles lluvias y sus respectivos niveles de alerta, así como el Sistema de Alerta Temprana, que emite avisos hasta con seis horas de anticipación y así responder a tiempo.

GABY OSORIO

Tlalpan se suma a "Ver por México"

Más de 760 mil personas en México viven con catarata; el programa garantiza cirugías gratuitas para mayores de 60 años

Redacción

Poder & Crítica Tlalpan, CDMX.-

a catarata provoca el 34 % de los casos de ceguera en México, y su atención quirúrgica representa un desafío urgente de salud pública. Cada año se diagnostican más de 47 mil nuevos casos, pero una de cada tres personas no accede a tratamiento por falta de recursos.

Para revertir esta situación, el Gobierno de México impulsa la Estrategia Nacional de Cirugía de Catarata "Ver por México", que ofrece atención gratuita, integral y especializada a personas adultas mayores.

Este martes, la alcaldía Tlalpan se adhirió a esta política nacional, integrándose a la cruzada por la salud visual de las personas afectadas por catarata.

El Instituto Nacional de Rehabilitación "Luis Guillermo Ibarra Ibarra", ubicado en Tlalpan, será una de las sedes clave. Desde ahí, la alcaldesa Gaby Osorio participó en la presentación oficial, junto con autoridades federales y representantes del sector salud.

"Gracias a la Estrategia Ver por México, muchas niñas, niños, personas adultas mayores y poblaciones vulnerables pueden recuperar algo tan esencial como la visión. Porque ver bien es ver mejor el futuro", afirmó la



alcaldesa.

Osorio señaló que esta iniciativa representa un modelo de política pública con sentido humano, que siembra salud y reafirma la responsabilidad de los gobiernos con el bienestar colectivo.

La estrategia está dirigida a mexicanas y mexicanos mayores de 60 años con diagnóstico confirmado de catarata. La atención incluye registro, valoración médica, cirugía y seguimiento postoperatorio, sin costo para las y los beneficiarios.

"Este es un programa que abre caminos de luz en hogares que llevaban años en penumbra. Convertir las políticas públicas en acciones reales, tangibles y humanas es nuestra responsabilidad", señaló Ramiro López Elizalde.

También participaron Marta Zapata Tarrés (CCINSHAE), el doctor Carlos Javier Pineda Villaseñor (INR), y autoridades de la Secretaría de Salud de la Ciudad de México.

Las cirugías se realizan gracias al personal médico de instituciones como IMSS Bienestar, Secretaría de Marina y Secretaría de la Defensa Nacional.

"Este es un espacio de esperanza y acción solidaria. Devolver la vista es también devolver otros derechos: el trabajo, la educación, la autonomía, la vida plena", concluyó Gaby





Gaby Osorio despliega acciones de seguridad

Redacción

Poder & Crítica Tlalpan, CDMX.-

La alcaldía Tlalpan puso en marcha una nueva etapa del programa "Nuestra Colonia se Transforma" en la colonia Plan de Ayala, ubicada en San Andrés Totoltepec, con una intervención integral enfocada en seguridad, servicios urbanos y atención directa a las necesidades expresadas por vecinos durante un recorrido encabezado por la alcaldesa Gaby Osorio.

Durante más de tres horas, la alcaldesa, junto con el equipo de la alcaldía, recorrió distintas calles de la colonia, escuchó de primera mano las problemáticas planteadas por las y los habitantes, y encabezó una Mesa de Seguridad Itinerante en la que comunidad y autoridades intercambiaron diagnósticos sobre los principales retos del entorno.

Osorio subrayó que esta intervención no será esporádica, sino sostenida a lo largo de su administración: "No lo soltaremos a lo largo de nuestro gobierno, porque estamos aquí para transformar del lado de la comunidad", afirmó.

Como parte de las acciones inmediatas, se realizará un tequio comunitario el sábado 17 de mayo, en el que participarán diversas áreas de la alcaldía para llevar a cabo labores de limpieza, poda, balizamiento y embellecimiento de los espacios públicos.

También se anunció la ejecución del "Repavimentón" nocturno en Camino al Ajusco, programado para el 22 de mayo a las 21:00 horas, así como la rehabilitación del módulo deportivo de la colonia, que incluirá mejoras en la cancha de fútbol rápido, jue-



La alcaldesa **Gaby Osorio** recorrió la zona con el equipo de la alcaldía como parte del programa "Nuestra Colonia se Transforma".

gos infantiles y aparatos de ejercicio.

En el ámbito de la seguridad se dio a conocer a las vecinas y vecinos que se implementaron operativos nocturnos que derivaron en remisiones al Ministerio Público por delitos contra la salud y lesiones culposas, además del retiro de vehículos irregulares de la vía pública y el reforzamiento de la vigilancia en la

La alcaldesa recordó que la instalación de cámaras de videovigilancia depende del número de denuncias ciudadanas, por lo que hizo un llamado a presentar reportes formales. Asimismo, exhortó a la población a mantener fiestas patronales seguras, sin venta de alcohol ni presencia de armas, como parte del compromiso por preservar la paz y la convivencia comunitaria.

Página 4 EN LA PORTADA

ALCALDE CARLOS ORVAÑANOS PRESENTA

Cuajimalpa tiene nueva estrategia de seguridad

El alcalde de Cuajimalpa explicó que este nuevo modelo de seguridad se basa en cuatro pilares fundamentales: más policías, bien seleccionados y capacitados



Redacción

Poder y Crítica
Cuajimalpa, CDMX.-

ste lunes, el alcalde Carlos Orvañanos Rea presentó la nueva estrategia integral de seguridad "Cuajimalpa Segura", un plan de trabajo diseñado por su administración en coordinación con el Gobierno de la Ciudad de México y respaldado por instancias federales.

"Hoy damos un paso firme para proteger lo más valioso que tenemos: nuestras familias, nuestra comunidad y nuestra paz. La seguridad no se promete, se garantiza con hechos", afirmó Orvañanos Rea, quien fue acompañado por Romina Contreras Carrasco, presidenta municipal de Huixquilucan; y Javier López Casarín, alcalde de Álvaro Obregón.

El alcalde de Cuajimalpa explicó que este nuevo modelo de seguridad se basa en cuatro pilares fundamentales: más policías, bien seleccionados y capacitados; renovación de patrullas con mejor equipamiento y capacidad de respuesta; mejor tecnología de vigilancia para actuar con mayor inteligencia y anticipación; y reordenamiento de cuadrantes para lograr una atención más eficiente y cercana.

Durante el evento realizado en la explanada de la alcaldía, donde también fueron presentadas las patrullas y los elementos de seguridad, Orvañanos agradeció especialmente el respaldo de la jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, cuya coordinación institucional, dijo, ha sido clave para que este proyecto pueda ponerse en marcha.

El alcalde explicó que "Cuajimalpa Segura" también incluye la recuperación de un número importante de torres tácticas y módulos de vigilancia que alguna vez estuvieron abandonados

dos. Además, anunció la instaHoy damos un paso firme para proteger lo más valioso que tenemos: nuestras familias, nuestra comunidad y nuestra paz. La seguridad no se promete, se garantiza con hechos"

Una Cuajimalpa más segura exige inte-

grar todas las dimensiones del bienestar comunitario. En ese sentido, una prioridad fundamental es la seguridad de las mujeres"

CARLOS ORVAÑANOS ALCALDE DE CUAJIMALPA

lación de cámaras de videovigilancia y acciones de mejoramiento urbano, como el cambio de 15 mil luminarias y rehabilitación de espacios deportivos, así como áreas de recreación, para que niñas, niños y jóvenes tengan lugares seguros y dignos

"Una Cuajimalpa más segura exige integrar todas las dimensiones del bienestar comunitario. En ese sentido, una prioridad fundamental es la seguridad de las mujeres", agregó Orvañanos.

Por ello, detalló, la alcaldía ha desplegado la Policía Violeta, un grupo conformado por mujeres policías capacitadas para atender de manera profesional los casos de violencia de género.

Adelantó que también se mantendrán operativos coordinados con las alcaldías Álvaro Obregón, Miguel Hidalgo y el municipio de Huixquilucan para blindar los accesos a Cuaimalna

"En Cuajimalpa, la seguridad no se pacta. Se defiende con unidad, estrategia y determinación. A Cuajimalpa la cuidamos todos", concluyó Carlos Orvañanos.

Durante su intervención, Romina Contreras Carrasco, presidenta municipal de Huixquilucan, expresó su respaldo a la estrategia "Cuajimalpa Segura" y destacó la importancia de trabajar en conjunto para enfrentar las problemáticas comunes que comparten ambas demarcaciones.

A su vez, Javier López Casarín, alcalde de Álvaro Obregón, resaltó que la colaboración con Cuajimalpa comenzó con temas de protección civil y medio ambiente, y se ha extendido exitosamente al ámbito de la seguridad.

ORVAÑANOS RECORRE PUNTOS ROJOS

Por años, los nidos de la delincuencia se apropiaron de comunidades enteras en Cuajimalpa, situación que el alcalde Carlos Orvañanos no ha tolerado y dispone de toda la capacidad operativa de la policía adscrita para atender y enfrentar al crimen.

Ayer por la noche, el titular de la Alcaldía Cuajimalpa ordenó un despliegue de patrullas por varios puntos de la demarcación, considerados de alta preocupación y escuchó directamente a las y los vecinos.

"Que están cansados de ver todos los días información sobre asaltos, extorsiones y problemas de inseguridad en el país, en Cuajimalpa hay un Gobierno firme que está listo para defender y garantizar tranquili-

El alcalde advirtió que no bajará la guardia para cuidar a Cuajimalpa. "La seguridad es un aspecto que nos han deman-





La seguridad es un aspecto que nos han demandado en cada rincón y recorrido; no estamos satisfechos con la labor que hacemos y vamos por más para darle tranquilidad a las familias".

CARLOS ORVAÑANOS ALCALDE DE CUAJIMALPA



dado en cada rincón y recorrido; no estamos satisfechos con la labor que hacemos y vamos por más para darle tranquilidad a las familias".

El gobierno de Cuajimalpa ha logrado recuperar módulos de seguridad, instalado más cámaras de vigilancia, afinado la coordinación con el Gobierno local y tiene un mapeo correcto de las incidencias.

Se trata de una acción de política de cercanía y atención directa con el ciudadano, en la que también se involucra a la parte de desarrollo social y ur-

"Más allá de ser recorridos nocturnos en patrulla, son también momentos para seguir

recabando información acerca de gestiones que han quedado rezagadas o que se requiere una intervención de otro nivel de Gobierno".

Estas acciones de seguridad se suman a la agenda de brindar soluciones integrales a los principales conflictos de las comunidades. "Somos uno de los únicos gobiernos de territorio que hay en la Ciudad de México y es palpable el trabajo del equipo de seguridad de la Alcaldía.

Aquí, en Cuajimalpa, externó Carlos Orvañanos, no hay barra libre para delinquir, somos una Alcaldía con grandes cualidades institucionales, entre las que destaca: cercanía, humanidad y resultados.

Reinstalan 17 mil luminarias en la Alcaldía Cuajimalpa

Poder & Crítica Cuajimalpa, CDMX.-

El alcalde Carlos Orvañanos encabezó la entrega de luminarias en Valle de las Monjas, en San Mateo Tlaltenango, como parte del programa "Cuajimalpa Brilla"

Hasta le fecha se han instalado más de dos mil luminarias en 24 colonias y pueblos originarios

La alcaldía de Cuajimalpa avanza en la renovación total de su sistema de alumbrado público con el programa "Cuajimalpa Brilla", a través del cual se sustituirán las más de 17 mil luminarias en todo el territorio, con especial énfasis en los pueblos originarios de la demarcación.

Durante un recorrido nocturno, el alcalde Carlos Orvañanos Rea encabezó la entrega de más de 235 nuevas luminarias en el pueblo de San Mateo Tlaltenango, acompañado por vecinos y autoridades de segu-

En su mensaje, subrayó que este proyecto representa uno de los logros más relevantes de su administración, no sólo por su dimensión, sino por su impacto directo en la seguridad y calidad de vida, en el que a la fecha se han cambiado más de dos mil luminarias por tecnología led.

"Sabemos que, donde hay un foco que brilla y que ilumina, hay un robo menos, hay un acto de violencia menos. Donde hay un foco de Cuajimalpa Brilla, hay una familia que se siente más segura", afirmó el alcalde.



Sabemos que, donde hay un foco que brilla y que ilumina, hay un robo menos, hay un acto de violencia menos. Donde hay un foco

de Cuajimalpa Brilla, hay una familia que se siente más segura"

CARLOS ORVAÑANOS

ALCALDE DE CUAJIMALPA

El programa arrancó hace siete meses y tiene como meta cubrir todas las calles, colonias y comunidades de Cuajimalpa, enfocándose en zonas que históricamente han demandado mejores servicios públicos.

Carlos Orvañanos destacó que esta acción se suma a un plan integral de seguridad pública 2024-2027, que incluye más patrullas, nuevas torres tácticas, grúas, ambulancias, así como la rehabilitación de módulos de seguridad y una mayor capacitación de los po-

El edil reconoció el trabajo de los equipos operativos encargados de instalar las nuevas luminarias, resaltando que su labor implica riesgos y requiere gran compromiso.

Asimismo, agradeció a las y los líderes vecinales por su constante comunicación y vigilancia ciudadana, recordando que el trabajo comunitario es clave para mantener una alcaldía segura, funcional y con servicios de calidad.

"Vamos por buen camino, ya son siete meses de resultados, pero lo mejor está por venir. Juntas y juntos estamos construyendo la Cuajimalpa que todos queremos", concluyó Carlos Orvañanos.



Página 6 EN LA CONTRA

RAFAEL MARÍN SE REÚNE CON LÍDERES DE LA COPARMEX

Diálogo para tener aduanas modernas

Rafael Marín reconoció a la COPARMEX y a su presidente Juan José Sierra Álvarez como aliados clave en la construcción de un entorno económico con reglas claras



Redacción *Poder & Crítica* **CDMX.-**

l titular de la Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM), el quintanarroense Rafael Marín Mollinedo, reafirmó ante empresarias y empresarios del país que la legalidad, la facilitación comercial y el combate al contrabando son pilares de una aduana moderna al servicio del desarrollo nacional.

En el marco de "Diálogo Empresarial" una reunión convocada por la Confederación Patronal de la República Mexicana, Rafael Marín reconoció a la COPARMEX y a su presidente Juan José Sierra Álvarez como aliados clave en la construcción de un entorno económico con reglas claras, certeza jurídica y pleno Estado de derecho.

Por su parte la COPARMEX a través de sus redes sociales, reafirmaron el fortalecimiento del diálogo para construir un mejor entorno empresarial, un mejor México con condiciones para fomentar la inversión y recaudación.

En la reunión también se abordaron temas de interés para el sector, relacionados al cumplimiento responsable a las normas establecidas por la ANAM, por parte del sector privado para el desarrollo del país.



Rafael Marín Mollinedo, director general de la Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM), ha enfatizado la necesidad de una "evolución" de la ley aduanera. Esta declaración se produce en un contexto donde el comercio electrónico, los servicios digitales y la inteligencia artificial están transformando el panorama global. La adaptación a estos cambios, según Marín Mollinedo, es crucial para garantizar la eficiencia y la justicia en la recaudación.

Durante la inauguración del "Foro nacional de consulta sobre

la Reforma a la Ley Aduanera", organizado por la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco Servytur), Rafael Marín Mollinedo reafirmó su compromiso con el combate a la corrupción. El dirigente afirmó que: "el combate a la corrupción es irrenunciable". Esto se alinea con la iniciativa de Reforma a la Ley Aduanera impulsada por la presidenta Claudia Sheinbaum.

AJUSTES NECESARIOS PARA EL FUTURO

Rafael Marín Mollinedo señaló la importancia de realizar ajustes

en áreas clave como el comercio electrónico, los servicios digitales y la inteligencia artificial. "Hay temas que requieren ajustes en comercio electrónico, servicios digitales, inteligencia artificial y otros frentes emergentes". Esta visión proactiva busca preparar a la ANAM para los desafíos del futuro y optimizar la gestión aduanera. Esto se relaciona con nuestro análisis sobre la modernización de las aduanas mexicanas frente a la globalización.

LA REFORMA DE

LA LEY ADUANERALa iniciativa de Reforma a la

Ley Aduanera de la presidenta Claudia Sheinbaum tiene como objetivo principal combatir la evasión fiscal. Para lograrlo, propone establecer responsabilidades en toda la cadena de importación y exportación, involucrando incluso a los agentes aduanales. Esta medida busca cerrar las brechas que permiten la elusión de impuestos y fortalecer la fiscalización.

EMPRESAS CUMPLIDAS VS. ESQUEMAS ILEGALES

Rafael Marín Mollinedo fue contundente al advertir: "a las empresas que cumplen, las respaldamos; a las que intentan aprovechar vacíos legales, las auditamos, y a quienes participan en esquemas ilegales, los investigamos y sancionamos conforme a derecho". Esta declaración marca una línea clara entre el apoyo a las empresas que operan dentro del marco legal y la persecución de aquellas que buscan evadir sus responsabilidades.

PILARES DE LA EFICIENCIA ADUANERA

Para Rafael Marín Mollinedo, la recaudación es un pilar fundamental de las finanzas públicas. Por ello, "cada operación debe







Durante la inauguración del "Foro nacional de consulta sobre la Reforma a la Ley Aduanera", organizado por la Concanaco-Servytur, Rafael Marín Mollinedo reafirmó su compromiso con el combate a la corrupción. El dirigente afirmó que: "el combate a la corrupción es irrenunciable". Esto se alinea con la iniciativa de Reforma a la Ley Aduanera impulsada por la presidenta Claudia Sheinbaum.

garantizar el pago correcto de impuestos sin simulaciones ni privilegios indebidos". Además, enfatizó que "la eficiencia no debe justificar la opacidad. Un despacho aduanero moderno debe ser ágil, pero también estricto".

REFORZANDO LOS CONTROLES INTERNOS

La ANAM está reforzando sus sistemas de control interno, la supervisión de operaciones sensibles y el uso estratégico de información para detectar irregularidades. Esta estrategia busca anticipar riesgos y prevenir prácticas ilícitas. Esto se

relaciona con nuestro análisis sobre el uso de inteligencia artificial en la detección de fraudes aduaneros [ver más aquí si el texto lo sugiere].

PROFESIONALIZACIÓN Y CAPACITACIÓN

Con el fin de prevenir la corrupción y garantizar la eficiencia, se está priorizando la profesionalización del personal aduanero, la capacitación continua y el uso inteligente de los datos para anticipar riesgos. Esta inversión en el capital humano es esencial para fortalecer la integridad y la capacidad de la ANAM.

Consolidará ANAM desarrollo de Nuevo Laredo

Poder & Crítica CDMX.-

La Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM) reiteró su respaldo al desarrollo de dos proyectos clave para Tamaulipas: la instalación operativa de su sede en Nuevo Laredo y el impulso al Puerto de Matamoros, informó la secretaria estatal de Economía, Ninfa Cantú Deándar.

En una reunión con el director general de la ANAM, Rafael Marín Mollinedo, se abordaron los avances de estas obras que buscan consolidar a Tamaulipas como un eje logístico nacional.

"Sostuve un encuentro con Rafael Marín para abordar el desarrollo de dos de los proyectos estratégicos que se llevan a cabo en Tamaulipas: el inicio de las operaciones de la ANAM en Nuevo Laredo y el Puerto de Matamoros, que impulsa el gobernador Américo Villarreal", señaló Cantú Deándar.

La funcionaria destacó que la presencia de la ANAM en Nuevo Laredo, fortalece el liderazgo del Estado en materia aduanera y logística. Cantú Deándar también resaltó la colaboración entre el sector público y privado en la región.

"Ya es una realidad y nos da muchísimo gusto que la Agencia Nacional de Aduanas esté en nuestro Estado y con ello genere una derrama multiplicadora", dijo. Ambos proyectos forman parte de la estrategia de desarrollo económico del gobierno estatal, enfocada en aprovechar la ubicación geográfica, el dinamismo comercial y la infraestructura industrial de Tamaulipas.

SU INAUGURACIÓN

La Agencia Nacional de Aduanas de México será inaugurada en julio del presente año, proyecto que transformará el sector del comercio y logística en la región, además de que se convertirá en un detonante económico local, permitiendo a Nuevo Laredo, mantener su liderazgo como la principal aduana de Latinoamérica.

Tan sólo en el primer trimestre del 2025, Nuevo Laredo lideró la recaudación por concepto de operaciones



Recaudación			
ADUANA	TIPO	MDP	REPRESENTA
Nuevo Laredo	Fronteriza	\$56,820.86	16.9%
Manzanillo	Maritima	\$48,465.85	14.4%
Veracruz	Marítima	\$33,721.71	10.0%
Lazaro Cárdenas	Maritima	\$33,344.42	9.9%
AIFA	Interior	\$14,410.71	4.3%
Operaciones			
ADUANA	TIPO	OPERACIONES	REPRESENTA
Nuevo Laredo	Fronteriza	1,299,136	24.7%
Tijuana	Fronteriza	437,921	8.3%
Ciudad Juárez	Fronteriza	424,150	8.1%
Reynosa	Fronteriza	300,101	5.7%
Manzanillo	Marítima	280,343	5.3%

Se reúne titular de la Secretaría de Economía de Tamaulipas con director general de la Agencia Nacional de Aduanas; será inaugurada en julio

transfronterizas registrando 56,820 millones de pesos lo que representa 16.9% del total de aduanas de México.

"La actividad de comercio exterior del primer trimestre en el país reportó números que reflejan muy buena estabilidad, la Agencia Nacional de Aduanas de México mide esta actividad a través de tres

principales rubros como lo es la recaudación, operaciones y el valor de las mercancías.

En este sentido, las aduanas de Tamaulipas son un gran reflejo de ello, siendo éstas las de mayor representatividad en la actividad de comercio exterior del país", puntualizó la secretaria de Economía en Tamaulinas.

DER CRÍTICA®

Vigencia del 1 al 15 de junio de 2025

Número 11 del año XI

Costo: \$10.00

